



ありがとう 2学期！

いろいろなことがあった2025年も、残すところあと1ヶ月となりました。子どもたちは寒さに負けず、毎日元気に学校生活を送っています。学校行事の多かった2学期も、皆様のご協力のおかげで無事に終えることができそうです。心より感謝申し上げます。季節柄、火事のニュースが多くなっています。空気が乾燥しているので火の扱いには十分気をつけ、子どもたちにも改めて火の怖さを教えていきましょう。

11月は・・・3・4年生の校外学習と6年生の修学旅行がありました。子どもたちの笑顔がたくさん見られ、充実した活動になりました。特に6年生は鎌倉・八景島に1泊2日で出かけましたが、貴重な体験をいっぱいしたことに合わせて、9人の絆をさらに深めることができた2日間になりました。

また、5・6年生が1学期から取り組んできた合唱練習の成果を、10月31日(金)に行われた「ハーフルコンサート」で披露してきました。きれいな歌声やハーモニーだけでなく、気持ちのこもった歌声とその姿に、多くの人が感動し、「すばらしかった！」というお褒めの言葉をたくさんいただきました。そして、見事印西市代表に選ばれ、印旛地区の発表会に出場することができました。子どもたちも大きな自信につながり、また下級生の憧れのまとなりましたようです。

主役である子どもたちの頑張りはもちろんですが、その指導にあたった先生たちの熱い思いと努力、また伴奏では地域の方のご協力もいただきました。子どもたちを支えたすべての方に感謝するとともに、一緒に平賀小学校の教育にあたれることに誇りを感じています。ありがとうございます。

12月【師走】は慌ただしく時間が過ぎていきそうですが、落ち着いて2学期のまとめを行っていきたいと思います。そして、毎年この時期に人権週間がやってきます。『自分さえよければいい』といった自己中心的な考えが広まり、社会的な事件も多くみられます。他の人のこと、クラスや学校全体のこと思いやり、みんなで気持ちよく生活できることの大切さを考えさせてていきたいと思います。今月もよろしくお願いいたします。

校長 松原 一弘

★12月の生活目標☆ 「すみずみまできれいにしよう」

平賀小では、「静かに・すみずみまで・心をこめて」を目標にして清掃を行っています。

今月は多くのご家庭で大掃除を行うことと思います。学校でもいつも以上にすみずみまできれいにして、新年を迎えるようにしたいと思います。



○スクールカウンセラーだより 12月「スマホ、安全につかっていますか？」を読んで、冬休みに家族の話題にしていただければ幸いです。3学期にまた元気な平賀小のみなさんに会えるのを楽しみにしています。

12月の予定

- 1日（月）あいさつウィーク～12/5
委員会活動
2日（火）6年栄養教室
3日（水）2年生活科まち探検
4日（木）校内マラソン記録会・ロング休み・人権週間～12/10
5日（金）校内マラソン記録会予備日
8日（月）書き初め練習会 クラブ活動
スクールカウンセラー来校
9日（火）書き初め練習会・スポット避難訓練
10日（水）読み聞かせ（1・3・5年）
1・2年ココペリ球根栽培体験
5・6年薬物乱用防止教室



- 12日（金）6年芸術鑑賞教室（狂言、落語鑑賞）9:30
14日（日）家庭教育学級・発掘体験
16日（火）地区児童会（業間）
17日（水）個別面談①希望者 13:30 下校
読み聞かせ（2・4・6年）
18日（木）個別面談②希望者 13:30 下校
人権集会4校時
19日（金）個別面談③希望者 13:30 下校
6年印旛中学校新入生保護者説明会 10:20
印旛中体育馆
22日（月）給食終了
23日（火）2学期終業式 短縮日課 11:30 下校
24日（水）冬季休業 1月6日まで

11月は実りの秋となりました。



11月は、どの学年も様々な行事が行われました。まさに、「実りの秋」にふさわしい月間となりました。

3・4年生はグリコピア、茨城県自然博物館に行ってきました。グリコのお菓子を製造するところを見学しました。自然博物館では、恐竜や動植物の展示を見学し、骨格標本や見たことのない植物を見ることができました。

6年生は、修学旅行に行ってきました。一日目は、鎌倉で鶴ヶ岡八幡宮や大仏を参拝しました。小町通りでの班別行動も楽しい思い出になりました。二日目は、八景島シーパラダイスで、アザラシのショーを見学したり、様々な海の生き物を見たりすることができ、貴重な経験になりました。

平賀小の絆をひとつの縁が運んだ印西駅伝大会

11月26日（水）に印西小学校駅伝競走大会が行われました。開会式では本校児童が代表して選手宣誓をしました。来賓を含め、たくさんの方々から「堂々としていて素晴らしい」「感動した」などの感想をいただきました。

レースが始まり、女子チーム、男子チームとも力を発揮し最後まで縁を運ぶことができました。また、応援している児童も、力のこもった励ましの声援で、選手に力を与えました。そして、女子チームは昨年度からの記録の伸びが大変大きく「敢闘賞」をいただきました。縁をかけた選手の姿は、みんな大変立派でした。



1月の予定

- 1日（木）元日
～6日（火）冬季休業
7日（水）3学期始業式 11:30 下校
8日（木）給食開始・身体計測
9日（金）避難訓練
12日（月）成人の日
13日（火）教育相談月間～2/13
校内書き初め会



- 14日（水）印西漢字マスター
15日（木）校内書き初め展～23日
19日（月）委員会活動
20日（火）5・6年校外学習（東京方面）
22日（木）スクールカウンセラー来校
23日（金）5・6年Google キャリアプログラムみんなのコード
24日（土）三部会書き初め展
25日（日）三部会書き初め展
26日（月）クラブ活動
27日（火）3年校外学習（房総のむら）
28日（水）1年（保護者のみ）家庭教育学級人権講話
10:00～